

Le président vénézuélien réitère son appel au dialogue aux dirigeants estudiantins



Caracas, 1^{er} mars, (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réitéré son appel aux dirigeants estudiantins de droite au dialogue de la façon qu'ils croient opportune et nécessaire.

Faisant référence à l'agressivité des premières réponses d'une certaine droite, Nicolas Maduro a expliqué, lors de la Conférence Nationale de la Paix qui a eu lieu à Caracas, que pour converser il faut éliminer la haine et les appréhensions.

A son tour le président de l'Assemblée Nationale, Diosdado Cabello, s'est prononcé en faveur de la Conférence de Paix des partis politiques et il a déploré l'absence du parti de l'opposition, la Table de l'Unité Démocratique.

Il a salué aussi la participation de la Conférence Épiscopale du Venezuela, dans une tentative de garantir le dialogue entre les universitaires et le gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/16094-le-president-venezuelien-reitere-son-appel-au-dialogue-aux-dirigeants-estudiantins>



Radio Habana Cuba